

1943
ERSTE VORSTANDSSITZUNG
4 GIPSER UND
1 GEWERKSCHAFTSSEKRETÄR

8. MÄRZ 1943
GRÜNDUNG DER ASIG-
BAUGENOSSENSCHAFT
(ARBEITER-SIEDLUNGS-
GENOSSENSCHAFT)
IM VOLKSHAUS ZÜRICH
MIT 18 PERSONEN
ALS HILFE ZUR SELBSTHILFE
WÄHREND DER HERRSCHENDEN
WOHNUNGSKNAPPHEIT

1943
ERWERB DES ERSTEN BAULANDES AN
DER WALLISELEN-/SAATENSTRASSE
UND BAU DER GRÜNDERSIEDLUNG
DREISPITZ SCHWAMENDINGEN



1945
ERSTAUSGABE
«ASIG-NACHRICHTEN»



1961
DIE ASIG ZÄHLT ERSTMALS
ÜBER 1000 GENOSSENSCHAFTER



1962
ZUR ASIG GEHÖREN ÜBER
1000 WOHNHEITEN



1948
OTTO NAUER
WIRD ASIG-PRÄSIDENT

1965-1972
DIE ASIG HAT SICH
AM BAUBOOM
DER 70ER JAHRE
BETEILIGT

1972
DIE ASIG ZÄHLT NUN
ÜBER 2000 GENOSSENSCHAFTER

1972
DIE ASIG BEZIEHT IHRE GESCHÄFTSSTELLE
AM DREISPITZ 21



1979
SILVIA HESS
WIRD ALS ERSTE FRAU IN
DEN VORSTAND GEWÄHLT



1991
WERNER BOSSHARD
ÜBERNIMMT VON OTTO
NAUER DAS ASIG-PRÄSIDIUM

1969
ASIG SCHLIESST ALS EINE DER PIONIERINNEN DIE
ERSTE WOHNIEDLUNG ANS FERNWÄRMENETZ
DER STADT ZÜRICH AN.



1972
ZUR ASIG GEHÖREN ÜBER
2000 WOHNHEITEN
500 IN DER AGGLOMERATION ZÜRICH



1993
LANCIERUNG DER ASIG-
SOZIALBERATUNG
ALS INTERNE ANLAUFSTELLE



1995-2009
SANIERUNGSPHASE
(WERTERHALTUNG UND MODERNISIERUNG
VON MEHR ALS 1'000 WOHNUNGEN)



1997
ASIG FÜHRT DEN GRÜNEN
«WUNSCHZETTEL» EIN FÜR
INDIVIDUELLE MIETERANLIEGEN.



2002
ARMAND MEYER
LÖST WERNER BOSSHARD
ALS ASIG-PRÄSIDENT AB

2002
ASIG-GENERALVERSAMMLUNG
ÄUFNET ÖKOLOGISCHEN
SPEZIALFONDS
DEN ALLE GENOSSENSCHAFTER MIT
CHF 9/MONAT FINANZIEREN. ZUR
STROM-EIGENPRODUKTION NIMMT
DIE ASIG IM DREISPITZ DIE ERSTE
PHOTOVOLTAIKANLAGE IN BETRIEB.



2006
BRUNO BURRI
WIRD NEUER
ASIG-PRÄSIDENT



2009
WALTER OERTLE
ÜBERNIMMT DAS ASIG-PRÄSIDIUM
VON BRUNO BURRI



2005
DIE ASIG HOLT MIT DER SIEDLUNG
STEINACHER IN ZÜRICH WITKON DEN
INNOVATIONSPREIS FÜR WOHNEN
IM ALTER DER AGE STIFTUNG.



ASIG
wohnen und mehr

2009
ASIG WIRD MIT DEM SCHWEIZER
SOLARPREIS AUSGEZEICHNET
(KAT. 1 PERSONEN)



2012
ERSTER GROSSER ASIG-ERSATZNEUBAU LIVING 11,
ZÜRICH SEEBACH



2012
ASIG GEWINNT ZÜRCHER
GENOSSENSCHAFTSPREIS
«ÖKOLOGIE & ENERGIE»

2015
DIE ASIG ZÄHLT NEU
ÜBER 3000 MITGLIEDER



2014
MIT DER SIEDLUNG TÄGELMOOS IN WINTERTHUR
IST ASIG NEU AUCH IN DER ZWEITGRÖSSTEN
STADT IM KANTON ZÜRICH PRÄSENT.



2017
MEILENSTEIN FÜR DIE ZUKUNFT DER
ASIG-GRÜNDERSIEDLUNG IM DREISPITZAREAL:
ZÜRCHER STADTRAT VERABSCHIEDET
MASTERPLAN



2018
75 JAHRE ASIG JUBILÄUMSEVENT
IM ZÜRCHER HALLENSTADION



2018
STATUTENREVISION



2019
MIT DEM BEZUG DES
ERSATZNEUBAUS
«OASE AM GLATTBOKEN»
WÄCHST DIE ASIG ZUR
ZWEITGRÖSSTEN
WOHNGENOSSENSCHAFT
DER SCHWEIZ HERAN



2019
ASIG BRINGT
IHRE GENERAL-
VERSAMMLUNG AUF
DIE GROSSE BÜHNE



2020
ASIG SETZT MIT ERSTEM DIGITALEM STUDIEN-
AUFTRAG «1. ETAPPE GESAMTERNEUERUNG
DREISPITZ» NEUE MASSSTÄBE

2020
ERSTE ELEKTRONISCHE BZW.
SCHRIFTLICHE ASIG-GENERAL-
VERSAMMLUNG AUFGRUND
DER CORONA PANDEMIE



2021
FREDERIK BRUN
WIRD ZUM ASIG-PRÄSIDENTEN
GEWÄHLT UND LÖST DEN IN
PENSION GEHENDEN WALTER OERTLE AB



2021
ASIG BAUT ERSTE SIEDLUNG
AM GREIFENSEE:
NEUBAU HUEBWIS, FÄLLANDEN



2021
AN DER RINGSTRASSE,
BUCHS, SANIERT ASIG
ERSTMALS UNTER
ERSCHWERTEN
COVID-19-
BEDINGUNGEN

2022
PRIVATER GESTALTUNGSPLAN
«AREAL DREISPITZ» WIRD NACH
ZUSTIMMUNG DURCH STADTRAT
ZÜRICH UND GEMEINDERAT ZÜRICH
RECHTSKRÄFTIG



2022
AWARD «TOP MIETERORIENTIERUNG»
UND UMFRAGE MIT RUND 97 %
MIETERZUFRIEDENHEIT

2022
ASIG-SPENDENINITIATIVE «UKRAINE»
GENERIERT CHF 120'000 FÜR SCHUTZSUCHE
NACH KRIEGSAUSBRUCH

2022
LANCIERUNG DER ASIG-SOZIOKULTUR
ZUR STÄRKUNG DES NACHBARSCHAFTLICHEN
MITTEINANDERS

2023
ASIG-GENERALVERSAMMLUNG STIMMT
STARTSCHUSS ZUR GESAMTERNEUERUNG
AREAL «DREISPITZ» ZU



2023
ASIG FEIERT IHREN
80. GEBURTSTAG
IM ZOO ZÜRICH MIT
SCHWEIZER RAPPER
BIGG, DER IN ASIG-
STAMMSIEDLUNG
DREISPITZ AUFGE-
WACHSEN IST

